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Vous rappelez-vous ce héraut de 1988 ?

 Immigration 1988 : 70% des Français étaient CONTRE lui !

 2023 : 70% sont d’ACCORD avec ce qu’il disait alors…

La  retentissante  déconvenue…Permettez-moi  un  qualificatif
frisant  le  vulgaire,  ce  qui  n’est  pas  ma  tasse  de  thé
surtout prise le petit doigt en l’air :  la resplendissante
déculottée reçue par le jeunot président français couché sur
les genoux de notre Marianne comme un gamin pris en faute
suite à une grave erreur de parcours de sa part.

Lors de son trajet politique, pour éviter la dissolution de
bandes de copains et de coquins, il a voulu quitter un
chemin bourbeux et peu sûr, chemin de gauche prétendument
modérée, pour prendre un peu plus à droite vers des sentiers
plus nets et donc plus rassurants… Il n’a même pas pris
franchement le sentier le plus à droite. Il en a pris un
plus proche de son chemin bourbeux habituel ! Mais, plouf,
il a chu… Mais… chut ! Il nous en dira plus ce mercredi soir
(du moins, coquin comme il est, il ne nous dira que ce qu’il
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veut bien, le petit cachotier qu’il est)… N’étant pas Madame
Irma,  je  ne  peux  le  commenter  puisqu’il  parlera  après
l’écriture et l’envoi de ce papier…

.

Ce papier destiné, lui, à vous rappeler qu’il s’est trouvé
au moins un Français qui a eu raison sur l’immigration et il
y a longtemps, il y a plus de 35 ans, mais c’était sous…
Mitterrand ! Et oui ! Et, à l’époque, ce « prévisionniste es
conflits politiques » était à « passer par les armes » !
Cela pour une majorité de férus de politique, à savoir élus
et « intellectuels » dont 80% de mes confrères journalistes.

 Doué d’un excellent nez pour humer les situations puant les
problèmes qui mettraient la vie de notre Nation en danger,
cet élu lui-même, député à l’époque, mettait en garde les
Français  contre  les  conséquences  d’une  immigration  non
contrôlée…

Ainsi, parmi ses déclarations,  propos honnis alors, par 70%
des Français et qu’en 2023, 70% des Français approuvent,
celle-ci : « Il faut résoudre le problème de l’immigration
en inversant le courant de l’immigration parce que, si nous
ne  le  faisons  pas,  nous  allons  être  progressivement
submergés non seulement par la marée sociale mais aussi par
la marée religieuse, par la marée culturelle dont on peut
constater qu’elle progresse à une allure extraordinaire…

Cela s’est confirmé avec une amplification extraordinaire
puisqu’on est passés de 49 mosquées en 1974 à 2 600 lieux de
culte en 2022 ! Soit, en moins de 50 ans, plus de 5000 % !
 Cet élu avait appuyé son point de vue sur la déclaration
d’un responsable proche-oriental :  cela justifie la parole
d’Hussein  Mussawi,  le  chef  du  Hezbollah  libanais,  qui
déclarait il y a peu de temps : « Dans 20 ans, c’est sûr, la
France sera une République islamique… »
Ouf, là, il s’est trompé puisque 50 ans après, nous ne



sommes pas (encore ? pas tout à fait ? ) citoyens d’une
République islamique mais le paysage français a énormément
changé, en particulier dans d’innombrables « cités » comme
certains les nomment pour ne pas employer des qualificatifs
«clivants» (ce qui dans leur bouche signifie « mots qui
révèlent des points de vue politiques que, moi, je n’aime
pas »).

.
Et ce « diseur de bonne, pardon, de mauvaise aventure »
ajoutait :
 «  Mes  chers  compatriotes  comment  ne  pas  attirer  votre
attention sur le fait que les étrangers qui viennent dans
notre pays y amènent avec eux leurs moeurs, leurs coutumes,
leurs croyances, n’adoptent pas les nôtres et, un jour, si
nous n’y prenons garde, nous les imposeront comme ils le
font au Liban. »
Et, 35 ans avant le massacre des terroristes du Hamas en
Israël,  cet  homme  politique  mis  au  ban  de  la  société
française, mettait en garde la France et les Français, en
prononçant cette phrase d’actualité, à l’époque, mais qu’il
pourrait encore prononcer en cette fin de 2023 qui a connu
le massacre islamiste du hamas le 7 octobre en Israël :
 « Regardez ce qui se passe en Israël ! »

.

Selon lui, le multi-culturalisme n’a jamais été un élément
de la culture française :
« Est-ce que le monde multi-culturel n’est pas un monde
dangereux ? »
D’où son regret à cause de ce multi-culturalisme :
 « Nous n’avions pas ces problèmes-là en France et nous ne
souhaitons pas les avoir ! »
Et il conclut en affirmant :
« Moi, en tout cas, je ferai tout ce qui est en mon possible
pour que la France reste française et sûre pour chacun
d’entre vous. »



Il était député lors de cette déclaration faite dans le
cadre de l’élection présidentielle dont il était l’un des
candidats. Il y était arrivé 4e… J’avais voté pour lui,
 euh, bon, allez, ok, je fais mon « coming out » (comme l’on
dit en un tout autre domaine), c’est-à-dire, en français, je
fais  ma  «  sortie  du  placard  »,  moi,  dans  le  domaine
politique : je n’ai jamais, de toute ma vie et, surtout pas
lors des réunions de rédaction durant les 34 années que j’ai
passées à RTL, jamais je n’ai dit
-sinon à quelques proches surtout, eux, hors de ma sphère
professionnelle !- non jamais je n’ai osé avouer, parce que
j’avais peur d’être mis précisément « mis au placard » par
la majorité des journalistes avec lesquels je travaillais, 
par conscience professionnelle.
 Lors  de  mes  bulletins  d’information,  aucun  auditeur
n’aurait pu se douter que je votais, à chaque élection, pour
cet  homme  politique.  Homme  à  qui  j’étais  reconnaissant
d’être venu me défendre -j’étais alors un enfant- en Algérie
! Oui, je sais que certains le lui ont reproché.

.
Ah, au fait, -mais c’était volontaire- je ne vous ai pas
encore dit de qui il s’agit. La déclaration que vous pourrez
écouter (Lien vidéo ci-dessous), il l’a faite à 60 ans. Il
en a 95 ! C’est, beaucoup d’entre vous l’ont deviné, un
certain Jean-Marie Le Pen qui doit avoir apprécié  -même
s’ils  doivent  avoir  encore,  tous  deux,  quelques
tiraillements  l’un  envers  l’autre-
 le tour que sa fille a fait mardi à la gauche, macronisme
compris !
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